

MODELO VENEZOLANA ASESINADA EN DISTURBIOS.

Violencia se lleva a otra "miss"



◆ **AGENCIAS**
Caracas

La joven Génesis Carmona, Miss Turismo Carabobo 2013, se convirtió en la quinta víctima de las protestas en Venezuela.

La modelo murió ayer luego de haber sido operada de un impacto de bala en la cabeza.

La joven fue herida cuando participaba en la marcha que se dirigía desde la avenida Cedeño de Valencia, hacia la Plaza de Toros Monumental en el sur de esta ciudad y que culminó en enfrentamientos.

Médicos de la clínica explicaron que fue operada el martes y enviada luego a terapia intensiva, en un estado de salud muy delicado.

Carmona fue elegida como Miss Turismo Carabobo 2013 en mayo del año pasado, a los 21 años. Estudiaba el décimo primer semestre de Ciencias Sociales, mención Mercadeo, en la Universidad Tecnológica del Centro de Valencia (Unitec) y también se desempeña como modelo profesional.

Génesis Carmona es la segunda reina de belleza que ha fallecido asesinada en el país en poco más de un mes.

A principios de enero la actriz y exmiss Venezuela Mónica Spear, de 29 años, y su exesposo murieron baleados por delincuentes mientras se encontraban varados en una autopista en un suceso que conmocionó al país.



La modelo fue llevada en moto al hospital. EL UNIVERSAL